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25 年光阴如梭，太平洋寿险的热
忱服务不会改变。为答谢广大太保客
户一直以来的支持与厚爱，太平洋寿
险自 5 月 1 日起至 6 月 30 日在全国范
围内开展“践·保”满期客户服务行动，
兑现服务承诺。

据太平洋寿险相关工作人员介绍，

今年是太保成立25周年，25年来公司获
得了广大客户的信任与支持。随着公
司业务的稳步发展，期满客户日益增
多。截至2015年底，当年新增交费期满
客户已超过百万客户。部分客户由于
联系方式未及时更新、营销员离职等原
因，处于无人服务的状态，大量客户亟待

具备专业素养的保险服务人员为他们
持续提供高效的服务，为此太保借25周
年司庆特别开展“践·保”行动。

本次活动公司提供包括公司资讯
汇报、保单利益检视、理赔服务介绍、信
息更新服务、专项活动礼遇共五大专项
服务，客户可以通过扫二维码，参加太平

洋保险“司庆25周年感恩回馈”活动，有
机会赢取迪士尼门票兑换卡和迪士尼
周边产品代金券。公司承诺活动期间
将以周全的服务、全面的保障与细致的
关怀，及时上门拜访交费期满客户，通过

“移动保全”做好基本保单服务，通过专
业获得客户的信任。 文/林司楠

养老金入市步伐加快
5 月 6 日，全国社会保障基金理事

会发布公告称，“根据工作需要，我会
增设养老金管理部、养老金会计部，目
前两个部门正在筹建中。”对此，业内
人士解读称，这意味着千亿元养老金
入市工作已进入实质启动阶段。

而从全国社会保障基金理事会 5
月 4 日公布的招聘信息来看，养老金
管理部设置两个岗位，分别是资产配
置岗和投资研究岗，招聘人数分别为1
人和 2 人。而养老金会计部则有三个
岗位要招聘，分别为财务业务岗、会计
业务岗和托管业务岗，各1个岗位。

“事实上，这两年管理层一直在谋
求养老金入市，只是在入市的具体时
点以及节奏上仍有些纠结。”沪上相关
公募基金人士表示，从这次社会保障
基金理事会 2016 年招聘信息来看，这
一次养老金入市似乎是动了真格，而
不是仅仅停留在形式层面，养老金入
市的步伐在明显加快。

A股大跌为养老金入市挖坑？
养老金前脚刚刚露出加速入市

的意愿，A 股后脚随即出现大跌，这
使得“A 股大跌为养老金挖坑”的说
法在投资者间比较盛行。许多投资
者认为，养老金作为典型的风险厌恶
型投资者，肯定不愿意在这样一个点
位吃进 A 股，尤其是一些具有较好行
业发展前景的“中小创”个股——目
前无论估值还是股价都处于一个相
对高估的位置。此时 A 股回调，一方
面能够控制市场涨跌的节奏，让市场
估值变得更为合理；另一方面，股市
回调后正好可以为养老金入市创造
更为有利的条件。

需要指出的是，在年初 A 股发生
连续熔断之后，有关“A 股大跌为养老
金入市创造条件”的说法便在投资者
之间广为流传。当时人社部新闻发言
人李忠曾明确回应“A 股大跌为养老
金入市创造条件和时机的说法不符合
实际”。李忠称，养老保险基金作为资

本市场众多参与者之一，并不承担调
节股市的功能和责任，也起不到这样
的作用。同样，资本市场也没有对养
老保险基金提供特殊渠道、作出特殊
安排。

养老金入市中长期仍利好A股
无论是为养老金入市创造条件，

还是 A 股自身存在回调的需要，目前
中国股市短期确实存在着一定的压
力。但从中长期考量，养老金入市绝
对是一件有助于资本市场长期健康稳
定发展的好事。

根据国务院去年发布的《基本养
老保险基金投资管理办法》，基本养老
保险基金投资股市的上限为 30%。按
养老金委托投资运营资金约 2 万亿元
的规模计算，有 6000 亿元资金可入
市。需要指出的是，随着中央财政预
算拨款力度加大，国有资本划转启动，
基金投资收益滚动，以及以国务院批
准的其他方式筹集资金的规模扩大，

未 来 社 保 基 金 入 市 绝 不 止 6000 亿
元。这对于当前主要凭借存量资金相
互博弈的 A 股市场而言，绝对是一个
实实在在的利好。

中国社科院世界社保研究中心主
任郑秉文认为，养老金入市与股市繁
荣发展相得益彰，良性循环。养老金
入市客观上是一个重大利好，但主观
上不是为了“救市”。

郑秉文指出，“养老金入市之后，
无疑将促使股市成熟起来，反过来，稳
定和成熟的股市也将使养老金得到满
意的回报，进而，养老金入市与股市繁
荣便进入互为条件和共同发展的良性
互动阶段。”

更为重要的是，养老金入市后将
彻底改变市场资金的性质，有助于
价值投资理念的形成。保险资金和
养老金都是股市长期资金的代表，
长期资本给市场带来源源不绝的资
金供应，给证券市场的稳定带来很
好的基础。

文/沈积慧

昨天，在北京举办的中国企业家
俱乐部媒体沟通会上，刚刚就任中国
企业家俱乐部主席的马云发表演讲
说：中国企业家群体要担当起中国经
济和世界经济的发展，赢得全球的尊
重，必须要处理好四个关系——跟钱
的关系，跟政府的关系，跟全球的关
系，以及跟过去和未来的关系。

马云说，不管我们愿不愿意，也许
未来 20 年、30 年，中国会成为世界第
一大经济体。那时候，作为世界第一
大经济体里最大的经济群体，中国企
业家群体必须要问的问题是：如何担
当世界经济的发展？每一位有志于未
来的企业家都应该思考，如何在中国
经济和世界经济发展中发挥作用，如
何赢得尊重；不仅在国内赢得尊重，更
在全球赢得尊重。

为此，马云提出，中国企业家群体
必须处理好四方面关系。

首先是跟钱的关系。“我在公司里
做过很多重大决定，但这些决定基本
都跟钱没有关系。《孙子兵法》有句话：
兵者，国之大事，不可不察，任何一次
错误的战争，都会导致尸横遍野。今
天可以说，商者，国之大事，不可不察，
因为任何一次金融危机，任何一次经
济变革，都会影响成千上万的家庭。
真正的企业家在做重大决定时，一定
跟钱没有关系，跟道德、价值观、社会
责任担当有关系。”

马云说，钱的本质是资源，是完善

社会、让社会进步的资源。中国企业
家俱乐部的成员都是在国民经济中举
足轻重的企业家，这群人必须有责任、
有担当，必须讨论钱以外的事情，必须
强调结果导向、效果导向、公平导向，
为整个社会创造价值。

其次，中国企业家群体要处理好
与政府的关系。马云说，习近平主席
提出“清、亲”的新型政商关系，浙商总
会去年也发起“四不”倡议，即不行贿、
不欠薪、不逃税、不侵权。昨天在会
场，马云再次提醒企业家们要处理好
政商关系，坚守底线，创造价值。

再次，中国企业家要处理好跟世
界的关系。马云说，全球化绝不意
味着在海外有几家工厂。在海外有
工厂不等于全球化，英语好也不等
于全球化。中国企业家要走向全球
化 ，不 是 去 远 征 全 球 ，而 是 融 入 全
球，参与全球。

“以前我们走出去，主要考虑市场
问题，其实中国市场也足够大。今天，
中国企业家跟世界交流的过程中，要
担当起这个国家的文化和价值体系。”
马云认为，中国企业家要走向全球化，
必须参与当地的发展，为当地服务，创
造当地的价值、创造当地的就业、创造
当地的税收，只有这样，中国企业才能
受人尊重，中国才能受人尊重。

最后，要处理好过去和未来的关
系。“没有过去的积累，没有改革开放
三十多年中国经济的积累，我们不可
能有今天。企业家群体要有信念，所
以我们对昨天是充满着感恩，同时要

对今天充满着珍惜，对未来充满着敬
畏。”马云说。

马云认为，中国企业家俱乐部的
这些企业家聚在一起，是希望为自己
的成长创造价值，为社会的进步创造
价值，以及为未来的孩子树立榜样。

“今天，全球最大的问题是经济问题，
而经济问题的第一担当者、第一责任
人就是企业家群体。所以，企业家群

体必须要有担当，必须要学习。”
中国企业家俱乐部成立于 2006

年，是中国最具影响力的商业领袖组
织之一，以推动企业家精神社会化、推
动经济及社会的可持续发展为使命。
公开资料显示，马云是俱乐部首批发
起人之一，曾当选首任执行理事长。
2016 年 4 月，马云接棒柳传志，就任中
国企业家俱乐部主席。

5月8日，马云在中国企业家俱乐部媒体沟通会上。

期满客户日益增多 太平洋寿险在全国启动老客户服务活动

社保基金理事会增设养老金管理部
养老金入市提速 A股大跌是为此挖坑？

马云：中国企业家要赢得全球的尊重

记者 林司楠

近日，来自全国社会保障基金理事会的一则招聘信息引起了市场的广泛关注。养老金管理部设置了两个岗位，分别是资产配置岗和投资研究岗，这被认为是养老
金加速入市的一个信号。

巧合的是，在养老金入市前夕，上周五 A 股再次发生大跌，这使得“A 股大跌为养老金入市挖坑”的说法在投资者间又变得盛行起来。事实上，在年初 A 股发生
连续熔断之后，管理层也曾出面公开否认这样的说法，那么对于当前的股市而言，养老金加速入市究竟是一件好事还是坏事呢？


